Dr. Vincent. ( English Translation)
Subject : conference on the lymphodema

Thank you for the interest that you show on the lymphodema treatments and for inviting

Mm Lise Houle who teach The Lebed Method exercices. It is clear that this program of physical activities is well designed to help controlling lymphodema. There is no contra-indication on the Lebed exercices.

If you have any questions regarding relief congestion treatment for the lymphodema, do not hesitate to contact me.
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Cher Dr. Vincent,

Sujet : Conférence sur le lymphoedeme

Merci pour l’intérét que vous apportez aux traitements pour le lympheedeéme, et pour avoir invité
Madame Lise Houle qui enseigne la Méthode d’exercices Lebed. C’est clair qu'un programme d’activité
physique bien congu peut aider a controler le lymphcecedéme. Il n y a aucune contre indication aux

exercices Lebed.

Si vous avez des questions concernant les traitements décongestifs pour le lympheedeme, n’hésitez pas a
me contacter : anna.towers'wmuhc.ncgitl.ca.

Je vous envoie les directives et standards de traitements international pour le lympheedéme.
Malheureusement ces traitements ne sont pas encore remboursés pas la RAMQ, mais on travaille sur ce
dossier!

Veuillez accepter, cher collégue, I'expression de mes sentiments les meilleurs.
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Anna Towers, MD FCFP




